

Landjugend Berghülen

Die Landjugend Berghülen besteht seit der Neugründung im Jahr 1980. Mittlerweile hat die Ortsgruppe durchschnittlich 30 Mitglieder. An jedem Mittwochabend werden im Gemeinschaftsraum die verschiedensten Aktivitäten verfolgt. Gemeinsame Unternehmungen aller Freizeitlicher Art und Ehrenamtliche Mitwirkungen in der Gemeinde sind Alltag.

So wurde seit 1981 der Maibaum in Bühlenhausen aufgestellt und auch durch die Teilnahme an der 72 Stundenaktion im Jahr 1999 zeigte sich die Berghüler Landjugend engagiert am Gemeindewohl. Dort sanierten sie die Schutzhütte am alten Sportplatz und verschönerten ihn mit Spielgeräten sowie Grillstelle. Die Landjugend Berghülen ist eine gesellige Truppe, bestehend aus jungen Leuten die sich für das Gemeindewohl, Bildung und Förderung der Jugend sowie für die Zusammenarbeit der Vereine einsetzt.